



## Motorradfahrer dürfen sich wieder treffen

**BAD WILDUNGEN (-ds-).** Nun steht es endgültig fest: Der Bad Wildunger Motorradclub, die „Highway Rider“, darf auch in diesem Jahr wieder sein jährliches Motorradtreffen durchführen. Wie der „Vizepräsident“ Bernd Schlaus sagte, sei der Club für die Erteilung dieser Genehmigung dem Magistrat sehr dankbar. Jetzt warte er nur noch auf die Genehmigung für die große Stadtrundfahrt am 4. September.

Um für dieses Treffen am 3., 4. und 5. September alle nötigen Vorbereitungen zu treffen, hat sich der Bad Wildunger Motorradclub am Samstag abend

mit dem Schwesterclub aus Dillenburg, den „Old Germans“, an der Grillhütte in Odershausen getroffen.

In diesem Jahr soll das Treffen auf dem Sportplatz in Hundsdorf stattfinden. Eingeladen wurden rund 2 000 Motorradfans aus dem In- und Ausland. Für Unterhaltung soll die Gruppe „Fago“ aus Hannover sorgen, die seit drei Jahren international bekannt ist und schon mehrere Langspielplatten und Singles aufgenommen hat. Allein für diese Gruppe muß eine Bühne von zehn Metern Länge und zwölf Metern Breite aufgebaut werden. (Foto: -ds-)

# Treffen an der Ense

## Schwesternclubs zu Gast bei „Highway Riders“

**Bad Wildungen (sch).** Rund 70 Motorradfahrer aus Köln, Wilhelmshafen, Stuttgart und Dillenburg beteiligten sich am Samstag an einem Freundschaftstreffen, zu dem der Bad Wildunger Motorradclub „Highway Riders“ an der Ense-Schutzhütte eingeladen hatte. Die Teilnehmer waren Mitglieder von Schwesternvereinen des Wildunger Clubs und nutzten dieses Wochenende bei Bier und Lagerfeuer zu weiteren gemeinsamen Terminplanungen und geselligem Beisammensein.

Schon über die Pfingstfeiertage steht für die Mitglieder des Wildunger Clubs ein großes Motorradfahrer-Treffen in Pirmasens auf dem Programm. Daran soll sich nach Angaben eines Sprechers eine gemeinsame Fahrt nach Frankreich anschließen. Hoch her gehen wird es dann wieder am ersten Septemberwochenende in der Badstadt. Rund 1000 Motorradfahrer aus dem Bundesgebiet und benachbarten Ausland erwarten die „Highway Riders“ bei einem Treffen an der Ense.



Mitglieder von Schwesternvereinen trafen sich am Wochenende an der Ense-Schutzhütte zu einem Freundschaftstreffen der Bad Wildunger „Highway Riders“. (Foto: sch)